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Kediri - Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana resmi melantik empat dewan
pengawas (Dewas) di tiga Badan Usaha Milik Daerah (BUMD) Kabupaten Kediri
yakni Canda Birawa, PDAM, dan Bank Daerah. 

Empat nama tersebut adalah Wirawan sebagai Ketua Dewan Pengawas

Perusahaan Daerah Bank Perkreditan Rakyat Bank Daerah dan Fitri Umayasari



menduduki jabatan Dewan Pengawas PDAM

Kabupaten Kediri.

Kemudian Denny Setyawan dan Ruakhila Diniyah masing-masing sebagai Ketua
Dewas dan Anggota Dewas Perusahaan Daerah Canda Birawa Kabupaten
Kediri. 

Mas Dhito, sapaan akrabnya, berharap dewan pengawas yang baru bisa
membawa pertumbuhan dan kemajuan bagi BUMD di Kabupaten Kediri.
Menurutnya, BUMD menjadi salah satu tonggak peningkatan Pendapatan Asli
Daerah (PAD) 

Selain itu, Mas Dhito meminta kepada dewan pengawas yang baru dilantik
tersebut untuk bekerja dengan penuh tanggung jawab sesuai dengan peraturan
yang ada. 

“Maka pada hari ini saya bupati Kediri dengan ini secara resmi melantik saudara
dengan jabatan yang baru pda BUMD Kabupaten Kediri” kata Mas Dhito di
Ruang Joyoboyo Kantor Pemerintah Kabupaten Kediri, Kamis (9/1/2025). 

Sementara, Ruakhila Diniyah saah satu Dewan Pengawas Canda Bhirawa yang
dilantik mengatakan, pihaknya dalam waktu dekat akan terus melakukan
komunikasi dengan berbagai pihak. Hal ini dilakukannya guna memonitor
perkembangan BUMD. 

Menurutnya, dengan mengetahui perkembangan terkini kondisi BUMD, pihaknya
bersama jajaran direksi dapat mengambil langkah strategis kedepan untuk
pertumbuhan perusahaan milik daerah tersebut.

“Agar nantinya step by step bisa dilakukan dengan baik, dan kita bisa mencapai
target yang diinginkan oleh Mas Bupati (Mas Dhito,” terangnya usai pelantikan. 

Dini, sapaan akrabnya berharap dengan bergabungnya dirinya di BUMD Canda
Bhirawa bisa membawa kontribusi besar bagi perekonomian Kabupaten Kediri.
Salah satu langkahnya, kata Dini, dilakukan dengan meningkatkan PAD. 

“Harapannya kami dengan masuk di BUMD bisa membawa barokah dan manfaat
untuk peningkatan PAD di Kabupaten Kediri,” harapnya.(adv/PKP)


